



Presseinformation

Medien/TV/Gastronomie/Gesellschaft

## **Witzigmann auf kulinarischer Weltreise in Hongkong**

### **ORF 2 besucht Spitzenkoch Gianluigi Bonelli im KEE Club.**

(Wien, 21.3.2006) Unter Feinschmeckern und Koch-TV-Aficionados hat sie nach nur drei Folgen bereits Kultstatus: Eckart Witzigmanns „Kulinarische Weltreise“, die jeden ersten Sonntag im Monat über ORF 2 ausgestrahlt wird und Leben und Leidenschaft der weltbesten Köche und Köchinnen zum Frühstück serviert. Am 2. April 2006 präsentiert Witzigmann den italienischen Shooting Star Gianluigi Bonelli vom „KEE Club“ in Hongkong.

Als die Organisatoren der „Lo Mejor de la Gastronomía 2004“ in San Sebastián - eines der wichtigsten Gipfeltreffen der Spitzenköche weltweit - Gianluigi Bonelli einluden, vor dem Auditorium über die Entwicklung der Cuisine in Ost und West zu sprechen, hätten sie wohl keinen geeigneteren Referenten wählen können. Denn der Italiener, Jahrgang 1972, kennt wie kaum ein Zweiter die maßgeblichen Küchen dieses Planeten.

Den Westen lernte Gianluigi Bonelli während seiner Ausbildung kennen. Er kochte mit Ferran Adriá im „El Bulli“, mit Heston Blumenthal im „The Fat Duck“, mit Massimiliano Alajmo im „Le Calandre“ und mit Alfonso Laccarino im „Don Alfonso“ – vier der besten Küchenchefs der Gegenwart, allesamt Träger dreier Michelin-Sterne. Den Osten kennt Bonelli aus eigener Erfahrung als Küchenchef: 2000 und 2001 leitete er die Küche im Intercontinental Hotel Grand Stanford in Hongkong, seit 2002 jene im Kee Club, Hongkongs feinstem Privatclub.

Gianluigi Bonelli in eine kulinarische Schublade zu stecken ist unmöglich. Dank seiner enormen internationalen Erfahrung beherrscht er die ausgefeiltesten



Küchentechniken der molekularen Gastronomie, z.B. eines Blumenthal, er schätzt es aber auch, die Rohstoffe alleine wirken zu lassen.

Sein Lebenslauf lässt vermuten, dass Bonelli nicht zu den konservativen Chefs zählt, und die Vermutung täuscht nicht. *„Ich langweile mich ziemlich schnell“*, erzählt er, *„und ich bin sehr, sehr neugierig.“* Die Suche nach Neuem treibt ihn an, selbst wenn ihm das den Schlaf raubt: *„Jede Nacht, wenn ich meine Küche verlasse, gehe ich nach Hause und arbeite bis Sonnenaufgang an meinen neuen Ideen.“*

Die neue Folge der „Kulinarischen Weltreise“ ist am 2. April 2006 um 9.05 auf ORF 2 zu sehen, die Wiederholung am 8. April 2006. Bonelli ist im April auch Gastkoch im Hangar 7.

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung steht unter <http://backstage.leisurecommunication.at/interspot/bonelli> zur Verfügung (© Interspot TV/Klingohr). Weitere Informationen und Pressefotos finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

leisure communication group

Wolfgang Lamprecht

Tel.: (+43 676) 844862 200

Email: [lamprecht@leisurecommunication.at](mailto:lamprecht@leisurecommunication.at)